

ふるさとの川を美しく 河川クリーンアップ作戦実施



河川クリーンアップ作戦の様子

河川クリーンアップ作戦が7月7日、町内一円で実施されました。

「河川愛護デー」にあわせ各行政区の河川

愛護団体や小野町建業会のご協力のもと、夏井川ほか6河川の除草や空き缶拾いなどの清掃作業が行われ、きれいな河川がよみがえりました。

川の「めぐみ」を大切に、これからも川を愛する心を持ち続け、清らかな水辺環境を守りましょう。

ご協力いただきました地域の皆さん、関係者の皆さんに紙上より厚く御礼申し上げます。

こまちダム周辺をきれいに こまちダム周辺環境整備実施

こまちダム周辺の草刈りやゴミ拾いが、7月14日実施されました。

この環境整備は、雁股田・菖蒲谷行政区、夏井川漁業協同組合小野滝根支部、小野町建業会、三春土木事務所などの皆さんにより毎年行われているもので、当日は早朝にもかかわらず、約90人のご協力により、ダム周辺が大変きれいになりました。

環境美化へご協力をいただきました皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。



こまちダム周辺環境整備の様子

～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～ 第63回“社会を明るくする運動” あいさつ運動と街頭啓発活動で呼び掛け

「朝のあいさつ運動」が、7月16日の朝小野・浮金の両中学校で実施されました。この運動は「社会を明るくする運動」の一環として更生保護女性会(堂山俊江会長)が中心となり毎年実施しています。更生保護女性会・保護司会小野支部の会員、主任児童委員、田村警察署小野分庁舎署員、町長などが参加し、登校してきた生徒一人一人と「おはようございます」と大きな声であいさつを交わし、記念品を手渡していました。

また同日の夕方からは、おのショッピングプラザにおいて、田村地区保護司会小野支部(村上貞夫支部長)主催による「社会を明るくする運動」の街頭啓発が行われました。街頭啓発は「朝のあいさつ運動」にも参加した皆さんが行い、買い物客に「うちわ」と「パンフレット」などが入ったビニール袋を手渡し、犯罪や非行の防止を呼びかけていました。



あいさつ運動の様子



街頭啓発に参加した皆さん

法務省が呼びかける「社会を明るくする運動～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～」は、本年度で第63回となり、全国各地でさまざまな運動が展開されています。なお強調月間初日の7月1日には、田村地区保護司会の平林可善会長をはじめとする関係者が役場を訪れ、法務大臣と県知事からのメッセージを町長に伝達しました。